

Bericht über Wanderung Weinbauweg von Sargans nach Heiligkreuz vom 18.09.2014

Der Vorstand der Sfs Sargans organisierte eine tolle Wanderung über den Weinbauweg von Sargans nach Heiligkreuz. Bei trocken-sonnigem Föhnwetter versammelten wir uns bei der Spleekapelle in Sargans. Um 14.00 Uhr konnte der Sfs-Präsident Bruno Tanner die erwartungsvollen Teilnehmer/innen begrüßen.



Danach wanderten wir in gemütlichem Tempo, unter Führung von Heinz Lutz, Präsident Weinbauverein Mels-Sargans, auf dem rund 2,5 Kilometer langen Weinbauweg.

Auf dem Weg befinden sich 15 Hinweistafeln mit interessanten Erklärungen rund um den Weinbau. Der Führer Heinz Lutz informierte an diesen Stationen jeweils sehr professionell und umfassend über die jeweils anstehenden Themen.

So konnten wir viel Interessantes erfahren über die Geschichte des Weinbaus, die Reblagen, die Pflege und Eigenheiten der Reben, die Rebsorten, die Weinbereitung, der Weinausbau und die Weinabfüllung sowie über die lokalen Weinbauern und Kelterungs-betriebe. Am Ende des Weinbauweges in Heiligkreuz angekommen, begaben wir uns zum Torkel von Franz Müller wo ein feines Vesperplättli auf uns wartete und wir verschiedene vorzügliche Weine degustieren durften. Nur allzu schnell ist dieser schöne Tag zu Ende gegangen, er wird uns bestimmt in guter Erinnerung bleiben.







Sehen Sie sich den kleinen Sortengarten an. Diese verschiedenen Traubensorten werden jetzt in Mels und Sargans angebaut.

 **Weinbau-Weg**
von Sargans nach Mels

Rebsorten, die in Mels und Sargans angebaut werden



Müller-Thurgau

Unsere Reblänge sind zu 80 Prozent mit der roten Sorte Blauburgunder, zu fünf Prozent mit der weissen Sorte Müller-Thurgau und zu fünf Prozent mit Spezialitäten bestockt.

Neben den beiden Hauptarten, Blauburgunder und Müller-Thurgau betreiben immer mehr Spezialisten weitere Reblänge:



Blauburgunder (Pinot noir)

Zu den roten Spezialitäten zählen wir beispielsweise:

- Cabernet Sauvignon (für absolute Spitzenlagen)
- Dornfelder
- Gamay
- Merlot/Frank
- Merlot
- Regent
- Syrah



Grauburgunder (Pinot gris)

Zu den weissen Spezialitäten gehören:

- Chardonnay
- Pinot blanc
- Pinot gris
- Riesling
- Weissburgunder

 Denkst du, dass im Sarganserland und auch in der Ostschweiz mehr rote oder mehr weisse Trauben